

あいち産業科学技術総合センター 食品工業技術センターニュース

2021年4月号

- 今月の内容
- 新任のごあいさつ
 - お知らせ
 - ・アジア最大級「食の技術」の総合トレードショーF00MA JAPAN 2021（国際食品工業展；Aichi Sky Expo で開催）に当センターが出展します！
 - ・新型コロナウイルス感染症に係る依頼試験手数料等の減免の継続について
 - トピックス
 - ・令和3年愛知県清酒きき酒研究会 表彰式が開催されました。
 - 令和3年度 研究テーマの概要
 - 令和3年度 新体制及び人事異動

新任のごあいさつ



センター長 間瀬雅子

このたび、4月1日付けであいち産業科学技術総合センター食品工業技術センター長に就任しました間瀬雅子です。新任にあたり、ご挨拶を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が世に知られるようになって1年以上経ちました。ワクチンの接種が始まりましたが、感染力の高い変異株の発生や決定的な治療薬が無い中で、いかに感染拡大を防止しつつ社会生活を営み経済を回していくかに翻弄されています。生活スタイルもどこで新型コロナウイルスに感染するか分からない状況下で、三密を避ける、テレワークなど、これまでの「ライフスタイルの変化」を上回る「新しい生活様式」に一変しました。食生活についても外食が営業時間の自粛等によって減り、弁当などの持ち帰り出来る中食や家庭での内食が増え、それに伴って食品や包材の需要や種類が大きく変化しました。また、免疫増強など健康志向の食品が次々と開発・販売されています。

法制度においては、食品衛生法の改正により、「HACCP に沿った衛生管理」の猶予期間が今年の6月に終わり完全義務化されます。その他にも「食品リコール（自主回収）情報の行政への報告」や「食品用器具・容器包装へのポジティブリスト制度の導入」など、食の安全・安心に向けた諸制度が施行されます。

当センターにおきましてもオンライン相談システムの導入など新しい生活様式に対応しながら、これまで以上に県内食品業界の発展に向けて地域に密着し皆様に信頼される技術支援機関として活動の充実に努めてまいります。皆様の一層のご利用をお願いいたします。